El Ábaco

El mi ábaco representa el artefacto más antiguo empleado para manipular datos. Se cree que alrededor del año 3000 BC, los babilonios empleaban el ábaco para realizar cómputos matemáticos rudimentarios.

fue un matemático francés que nació en el 1623. Desde muy temprana edad era un entusiasta en el estudio autodidacta de las matemáticas. Antes de que alcanzara la edad de trece años, Pascal descubrió un error en la geometría de Descartes En el 1642 inventó una máquina calculadora que permitía sumar y restar,

ANTECEDENTES
Y CONCEPTOS
BÁSICOS DE LA
COMPUTACIÓN

Los Pioneros 1617 – John Napi John Napier, un matemático escocés, inventó los Huesos o Bastoncillos de Napier.

Este
artefacto permitía
multiplicar grandes
números mediante la
manipulación de estos
bastoncillos

1694 – Gottfried Wilhelm Von Leibniz

 Leibniz fue un matemático alemán que diseño un

instrumento llamado el "Stepped

conocida como el Pascalino.

Reckoner". Esta máquina era más versátil que la de Pascal puesto que podía multiplicar y dividir, así como sumar y restar.

1623 – Wilhelm Schickard Wilhelm Schickard fue el primer matemático en intentar desarrollar una calculadora.
Nativo de Alemania, aproximadamente para el año 1623, este matemático construyó un mecanismo que podía sumar, restar, multiplicar y dividir.

Jacquard
Creó el Telar de
Jacquard (Jacquard's
Loom) el cual empleaba
tarjetas perforadas para
crear patrones en una
fábrica de avitelado en
una tejedora

1812 – Charles Babbage

Charles Babbage fue un inglés que, agravado por errores en las tablas matemáticas que eran impresas, renunció a su posición en Cambridge para concentrar sus esfuerzos en el diseño y construcción de un dispositivo que pudiera resolver su problema. Babbage bautizó su máquina del ensueño con el nombre de Motor Diferencial (Differential Engine), pues ésta trabajaba para resolver ecuaciones diferenciales

1880 – Herman Hollerith Norteamericano
que inventó una
perforadora,
lectora y tabuladora
de tarjetas.

1939 – John Atanasoff En el 1939, en la Universidad de Iowa State,
John Atanasoff diseño y construyó la
primera
computadora digital mientras trabajaba
con Clifford Berrr, un estudiante graduado.*
Más
tarde, Atanasoff y Berry se dedicaron a
trabajar en un modelo operacional llamado*
el
ABC, el "Atanasooff-Berry Computer."

1946 – Dr. John Mauchly y J. Presper Eckert Con el advenimiento de la Segunda Guerra Mundial, los militares necesitaban una computadora extremadamente rápida que fuera capaz de realizar miles de cómputos para compilar tablas balísticas para los nuevos cañones y misiles navales. El Dr. John Mauchly

J. Presper Eckert creían que la única manera de resolver este problema era con una máquina electrónica digital, de manera que trabajaron juntos en este proyecto

Vintage romántico

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua.

1945 – John Von Newmann Luego de haber llegado John Von Newmann a
Filadelfia, él ayudó al grupo de Moore a
adquirir el contrato para el desarrollo de la EDVAC.
Neumann también asistió al grupo
con la composición lógica de la máquina. Como
resultado de la colaboración del equipo
de Moore, surgió un adelante crucial en la forma del
concepto del programa almacenado